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PROVINCIA DE TINARES

I. iAUNICIPATIDAD DE I.ONGAVI
Secrelqrfq Munlclpol

ACTA NO 35

SESION ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAT

En Longovi, siendo los I 5:l 0 horos del dio lunes 16 de septiembre del ofro 2013 se reOne el
Concejo Municipol de Longovl, presidido por el Sr. Alcolde de lo Comuno, don Morio
Briones Aroice y con lo osistencio de los Concejoles, Sr. Gonzolo Joro Reyes, Sr. Robin
Aroyo Acevedo, Sr. Luis Briones Aroice, Sr. Motusol6n Villor Moroles, Sr. Lisondro Villolobos
Topio y Sr. Monuel Son Mortin junto ol Administrodor Municipol, don Huber Hidolgo
Venegos y lo Secretorio Municipol, dofro Loreno G6lvez G6lvez.

TABTA

t.-
2.-
3.-
4.-
5.-
6.-
7.-
8.-

Pronunciomiento sobre octo de sesi6n ordinorio onterior.
Correspondencio.
Pronunciomiento sobre subvenciones municipoles.
Entrego de modificociones y suplementociones presupuestorios.
Pronunciomiento sobre modificociones presupuestorios entregodos.
Exposici6n del onteproyecto "Mejoromiento plozo de Armos, Longovl,'.
Pronunciomiento sobre modificoci6n iniciotivo del proyecto f.n.C.f.U. 2013.
Vorios.

El Sr. Alcolde y Presidente del Honoroble Concejo efect0o uno breve cuento de los temos
o trotor en lo sesi6n del dio de hoy.

Pronunclomlenlo sobre oclo de sesl6n ordlnorlo onlerlor.
Lo Secretorio Municipol hoce presente que por m0ltiples toreos loboroles
efectuodos duronte los 0ltimos diqs, no logr6 dor i6rmino o lo redocci6n del octo
onterior, roz6n por lo cuol solicito lo excusen y seholo que 6sto ser6 enviodo junto o
lo de lo sesi6n octuol, poro su pronunciomiento en lo pi6ximo reuni6n.

Correspondenclo.

Lo Secretorio Municipol sefrolo que no existe correspondencio dirigido ol Honorobleconcejo Municipor poro ingresor en ro present" r"ti6n.

Pronunciomlenlo sobre subvenclones munlctpoles.
El Sr' Alcolde hoce presente que no existen subvenciones poro presentor en estosesi6n, roz6n por lo cuol retiro el punto.

2.o

3.・



4。‐ Enlrego de modlflcoclones y suplemenlqclones presupuestqrlos.

El Director (S) de lo Secretorio Comunol de Plonificoci6n, don Armondo Fuentes
Villolobos hoce entrego, poro su on6lisis y discusi6n en uno pr6ximo sesi6n, de uno
modificoci6n presupuestorio y uno suplementoci6n ol presupuesto, que se ogregon
o lo presente octo con el nOmero uno y que se refieren o:

PRIMERA
Modificoci6n presupuestorio poro incorporor recursos que dicen reloci6n con el
personol municipol y el tronsporte escolor.

SEGUNDA
Modificoci6n presupuestorio que incorporo recursos ql municipio poro el proyecto
"Progromo Mejoromiento Urbono Sub Progromo Emergencio 2013" de lo SUBDERE.

El Concejol Son Mortin pregunto que si lo disminuci6n de los recursos destinodos olpersonol de plonto informodos en lo primero modificoci6n presentodo,
coresponde o lo existencio de voconcios en corgos de plonto.
El Director (s) de Secplon responde indicondo que efectivomente existen corgosvocontes en el personol de plonto, lo que provoco uno disminuci6n de loproyecci5n de gostos y que o su vez permite suplementor el moyor gostoproyectodo en los otros ltems.

PARTIDAS
lNGRESOS
AUMENTOS

MS

:NGRESOS
D:SMiNUC10N

MS

CASTOS
AUMENTOS

MS

CASTOS
D:SMiNUC10N

MS
CASTOS
21.Ol.001 Personol Plonlo 70.000
21.02.001 Personol o Conlroto 25.000
21.03.005 Suplencios y
Remolozos

10.000

21.04.004 Servicios Comuniloros 15.000
24.Ol.∞4 0roo Comunilo百os 20.000
Tofo: 0 0 70.000 70.000

PART:DAS
:NGRESOS
AUMENTOS

MS

:NGRESOS
DiSMINUC:ON

MS

CASTOS
AUMENTOS

MS

CASTOS
D:SM:NUC10N

MS
:NCRESOS
13.03.002.001.O15P,M.U.Mei.y
Amp‖。ci6n Sislemo Alumbrodo
Plblico′ Norte

37.244

13.03.002.001.O16P,M.U.

RepOsici6n de Veredos Co‖ el
Ponienie′ Longovi

4ア .570

13.03.002.∞ l.017P.M.U.Red
E16ctnco MediO Y Bolo Tensi6n
SOn_JOS6-E.Plon′ Longovi

38.412

13.03.002.001.018P.M.U.

Seno‖zoci6n Longovi urbono 22.933

CASTOS
31.02.004.062P.M.u.Mei.y
Amp‖。ci6n S:s十emo Alumbrodo
P6bllco′ Norle

3ア.244

3l .02.004.063 P.M.U. Reposici6n
de Veredos Colle I Poniente,
Longovi

4ア .570

31.02.004.06413.03.002.001.017

PoM.Uo Red日 6cl‖co Medio Y
BOiO Tensi6n Son」 Os6_E.Plon′
LongOvi

38.412

31.02.004.060 PoM.U.

senOlizoci6n Longovi urbonO 22.933

Tolo: 146.159 0 146.159 0
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El Concejol Son Mortln pregunto si se est6 considerondo llomor o concurso poro
ocupor los corgos de ploto que est6n octuolmente vocontes, puesto que de
ocupor dichos corgos lo proyecci6n de gostos en personol de plonto voriorfo.

El Director (S) de Secplon seholo que segrjn el estotuto odministrotivo en primer
lugor corresponde cubrir lo voconte por oscenso y si no fuese posible se procede o
concurso p0blico. Adem6s seholo que el presupuesto onuol se estimq
considerondo que se encuentro lo totolidod de los corgos de plonto.

Pronunclomlenlo sobre modlflcoclones presupuestorios enlregodos.

El Director (S) de lo Secretorio Comunol de Plonificoci6n, don Armondo Fuentes
Villolobos hoce presente que en lo sesi6n onterior se entregoron tres
modificociones presupuestorios poro someter o pronunciomiento en lo presente
sesi6n y que se refieren o:

PRIMERA
Suplementoci6n presupuestorio poro incorporor recursos correspondientes o lo
oproboci6n del proyecto de Generoci6n de Empleo oho 2013, seg0n Resoluci6n
Exento No I 1678 de fecho 04 de Septiembre de 2013 de lo Subdere.

PARTIDAS
:NGRESOS
AUMENTOS

MS

INGRESOS
DISMINUCI6N

MS

CASTOS
AUMENTOS

MS

GASTOS
Drsi rNUcr6N

MS
:NGRESOS
13.03.002.001.014P.M.U.

MeiOrOmienfo de EspociOs y
Bienes Noc:onoles de Uso
P6b‖co

15。000

GASTOS
31.02.004.061 P.M.U.

MeiOrOmienlo de EspOciOs y
Bienes Nocionoles de u50
P6blico

15.000

TOTAL 15.000 0 15.000 0

Se somete o pronunciomiento lo oproboci6n o rechozo de lo suplementoci6n
presupuestorio presentodo, lo que es oprobodo por unonimidod.

SEGUNDA
Suplementoci6n presupuestorio poro incorporor ol presupuesto de Educoci6n
fondos recepcionodos de tronsferencios.

:NGRESOS

bvenci6n Fiscol
08.01 .002.000 Recuperoci6n y

05.03.∞3.002 ApOrte Fiscol

21.02.001 Personol o Controto
22.03.∞ l Combusiibles y

22.1 2.@4 lntereses, Multos y

26.02.@O Com pensociones poi



2l .03.004 Remunerociones
Codioo delTroboio 62.002

TOTAL 373.991 0 373.991 0

El Concejol Aroyo pregunto que si los remunerociones por c6digo del trobojo se
refieren ol personol SEP.

El Encordo de Finonzos del DAEM responde indicondo que se iroto de funcionorios
controtodos bojo lo subvenci6n normol.

El Concejol Aroyo pregunto si los 300 millones estobon contemplqdos.

El Sr. Alcolde responde que o trov6s de lo presente modificoci6n presupuestorio se
hon estimodo moyores ingresos poro el tronscurso del ofro.

El Director (S) de Secplon indico que seg0n el progromo de cojo, se estimon
moyores ingresos de los que se hoblon estimodos poro el presupuesto de
educoci6n poro el presente ofro.

El Concejol Aroyo pregunto o que est6 destinodo el ltem de productos quimicos.

El Encordo de Finonzos del DAEM responde que est6 destinodo o lo recorgo de
olgunos extintores de distintos estoblecimientos educociones que se detectoron
con folencios duronte uno visito o dichos dependencios.

El Concejol Aroyo pregunto que si duronte lo visito se evolu6 lo situoci6n de los
redes hOmedos de los estoblecimientos educocionoles.

El Encordo de Finonzos del DAEM le indico que se est6 evoluondo lo situoci6n de
los redes h0medos en los estoblecimientos.

El Concejol Aroyo pregunto si los estoblecimientos cuenton con olgOn tipo de
seguro.

El Jefe del DAEM indico que el volor onuol por oseguror los estoblecimientos
osciende o lo sumo de 17 millones de pesos sin consideror que esto occi6n requiere
de uno inversi6n previo de olto cuontio, puesto que los empresos osegurodores
imponen elevodos normos de seguridod. Adem6s seholo que existen
estoblecimientos que por infroestructuro ontiguo los empresos osegurodoros no
estorlon dispuestos o prestor dicho servicio.

El Director (S) de Secplon indico que proboblemente los requisitos que exigen los
osegurodoros son los mismos que exige lo Superintendencio de Educoci6n o los
estoblecimientos educocionoles.

El Concejol Briones pregunto bojo qu6 condiciones el Deportomento de Educoci6n
se ve en lo necesidod de pogor multos y recorgos.

El Encordo de Finonzos del DAEM responde que esto necesidod surgi6 duronte el
proceso de tronsici6n de odministroci6n, donde por un desconocimiento iniciol de
odministroci6n se generoron deudos por otroso en el pogo de servicios b6sicos.

Se somete o pronunciomiento del Honoroble Concejo Municipol lo oproboci6n o
rechozo de lo Modificoci6n presupuestorio que incorporo recursos ol presupuesto
2013, provenientes de fondos recepcionodos por tronsferencios, lo que es
oprobodo por unonimidod.

TERCERA

Modificoci6n presupuestorio ol Presupuesto de Educoci6n poro gostos de
Subvenci6n Escolor Preferenciol.

PART:DAS
:NGRESOS
AUMENTOS

MS

INGRESOS

DtSMtNUCI6N
MS

CASTOS
AUMENTOS

MS

GASTOS
DtSMINUCt6N

MS
CASTOS
22.02.@2.@4 Vestu o rio y
Prendos de Veslir S.E.P.

8.000

22.04.002.005 Moterioles de
Ensehonzo S.E.P. 6.000

22.04.009.005 1nsunnos 2.000



Computocionoles S.E.P.
T()TAL 0 0 8.000 8.000
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El Encordo de Finonzos senolo que dicho oumento en vestuorio est6 pensodo en
cubrir los necesidodes de fiestos potrios, b6sicomente relocionos con el desfile de
fiestos potrios 2013.

El Concejol Son Mortln hoce presente que todos los gostos relocionodos con lo SEP

deben estor dentro del morco de los progromos de mejoromiento.

Se somete o pronunciomiento del Honoroble Concejo Municipol lo oproboci6n o
rechozo de lo modificoci6n presupuestorio que incorporo recursos
correspondientes o gostos de subvenci6n escolor preferenciol (SEP), lo que es
oprobodo por unonimidod.

Exposlcl6n delonteproyeclo "Meforomlento Plozq de Armos, longovi".

El Director (S) de Secplon informo que en oflos onteriores se present6 un proyecto
poro el mejoromiento de lo Plozo de Armos de lo Comuno y duronte el presente
oho se oprob6 el monto del diseho el que est6 siendo ejecutodo por uno empreso,
odem6s se est6n reolizondo "colicotos" poro reolizor uno inspecci6n directo del
suelo. Actuolmente se est6 dondo o conocer el proyecto y ocept6ndose
sugerencios poro que duronte lo pr6ximo semono se envle ol MINVU el
onteproyecto poro oproboci6n y posteriormente posor o lo etopo de diseho.
Adem6s indico que elrepresentonte t6cnico del municipio es don Luis Fuentes.

Prosiguiendo con lo exposici6n el Director (S) de Secplon seholo que dentro de del
proyecto se contemplon 6reos verdes, mejoror el sistemo de regodio, mejor
iluminoci6n, combio de piso, escenorio, prolongor porte de lo colle I Oriente.
Adem6s indico que por lo contidod de mejoros, el proyecto se reolizor6 por etopos
y empezor6n el oho 2014.

Poro finolizor su intervenci6n el Director (S) de Secplon indico que reolizor6 un
estudio fitosonitorio o los 6rboles y que modificqr6n los senderos considerondo los
rutos de moyor tr6nsito dentro de lo Plozo de Armos.

Continuondo con lo exposici6n, tomo lo polobro don Luis Fuentes, quien indico que
luego de uno reuni6n porticipotivo se determin6 el primer bosquejo de lo Plozo de
Armos, el cuol conservobo el sector del escenorio y los posos de circuloci6n octuol
con uno l[neo de polmeros que cruzon lo plozo seholizondo uno ruto hocio El

Nevodo.

Posteriormente se reoliz6 lo segundo propuesto lo que onolizoro pr6ximomente el
MINVU, en ello se considero instolor el escenorio de I metro de olturo sin respoldo.
Adem6s indico que se conseryo lo moyorlo de los 6reos verdes y que el nivel de lo
colzodo de lo colle I Oriente tendr6 el mismo nivel que lo Plozo de Armos frente ol
edificio municipol.

El concejolvillolobos pregunto sise moverio el monumento o o'Higgins.

El Sr. Luis Fuentes le indico que dicho monumento ser6 troslododo ol espocio c[vico
dispuesto en el proyecto.

El Sr. Alcolde sefrolo que combior el escenorio es uno decisi6n que troer6 uno gron
repercusi6n, puesto que desde ontofro el escenqrio ho tenido lo mismo ubicoci6n y
orientoci6n.

El Concejol Son Mortin sefrolo que onteriormente lo Plozo de Armos ero cruzodo
con diogonoles recubierto con grovillo.

El Concejol Aroyo sugiere lo construcci6n de un pequeho museo subterr6neo bojo
el escenorio que cuente con bohos pOblicos.

El Sr. Luis Fuentes indico que este proyecto del MINVU se encuentro ojustodo o un
presupuesto de 243 millones de pesos y est6 disefrodo poro pequefros
intervenciones.
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El Administrodor Municipol pregunto si dentro del proyecto se contemplo plontor o
reducir m6s 6rboles y 6reos verdes de lo Plozo.

El Sr. Luis Fuentes responde indicondo que se hor6 un estudio fitosonitorio poro s6lo
combior los 6rboles enfermos y en mol estodo.

El Director (S) de Secplon reofirmo lo expuesto por el Sr. Luis Fuentes, respecto o que
s6lo se combior6n los 6rboles enfermos y en mol estodo y se montendr6n los 6reos
verdes.

El Sr. Luis Fuentes hoce presente que lo comunidod monifest5 cloromente lo
importoncio de los 6reos verdes y los 6rboles de lo Plozo de Armos.

El Concejol Aroyo sefrolo que el combio de escenorio presento beneficios y
desventojos porque todos los octividodes se desonolloron frente ol municipio, por lo
tonto determinodos octividodes producir6n ruido que ofector6 el normol climo
loborol del municipio.

El Sr. Alcolde indico que el moyor problemo se produce duronte los octividodes de
verono, donde se requiere bloqueor lo colle que evidentemente represento un
riesgo.

El Concejol Aroyo hoce presente que el ruido de los eventos o reolizorse en el
escenorio puede molestor o lo porroquio de lo comuno.

El Director (S) de Secplon indico que lo comuno necesito un espocio poro reolizor
eventos mosivos, por ende hoce un llomodo o pensor un futuro espocio poro
reolizor eventos de olto convocotorio distinto ol de lo Plozo de Armos. Poro finolizor,
seholo que se est6 trobojondo en el proyecto de circunvoloci6n de lo colle I Sur
entre colles I y 3 Poniente, poro modernizor y potencior lo colle I Sur de lo
comuno.

El Concejol Son Mortln expreso que ve con ogrodo lo presentoci6n de los nuevos
proyectos que se presentoron poro lo comuno, sin emborgo llomo o no dejor de
lodo el teotro municipol tonto en su fochodo que no estor'ro ocorde con los futuros
modificociones y los osientos de lo golerfo que no cuenton con lo comodidqd
necesoriq. Por 0ltimo, consulto por lo ubicoci6n del monolito que sostiene el m6stil
de lo bondero durqnte los octos civicos.

El Director (S) de Secplon indico que en lo reuni6n progromodo poro el pr6ximo
mortes, se trotor6 el temo de lo ubicoci6n de lo bondero, trotondo de que se
ubique en el lugor m6s opropiodo posible. Adem6s sefrolo que en exposiciones
reolizodos sobre el nuevo edificio municipol, el orquitecto o corgo, le indic6 que lo
ideo ero montener el teotro municipol poro hocer un controste de lo nuevo con lo
ontiguo. Poro finolizor hoce lo solvedod de que el proyecto del nuevo edificio no
troe incluido el mobiliorio de los dependencios.

Pronunclomlenlo sobre modlflcocl6n lnlclotlvo del proyeclo F.A.G.E.M.2013.

El Jefe del DAEM incorporo el temo hociendo junto ol Encorgodo de Finonzos y uno
funcionorio de dicho unidod, uno presentoci6n que se ogrego o lo presente octo
con el n0mero dos. Asimismo comienzo indicondo que lo fiscolizoci6n que efectu6
el Ministerio de Educoci6n en lo comuno, orroj6 que el DAEM debe devolver 3
millones y frocci6n, hoce lo solvedod que Longovi es lo comuno que menos tiene
que reintegror ol Ministerio.

Lo Srto. Ximeno Fuenteolbo ogrego que en el mes de moyo se present6 lo
rendici6n del F.A.G.E.M. 2012, donde se rechoz6 un decreto por oneglos de lo
oficino del Jefe DAEM, odem6s se rechozoron olgunos boletos de honororios del
proyecto extroescolor puesto que en el oho 2012 se reolizoron pogos con
onterioridod o que se dictoro lo resoluci6n que oprobobo el F.A.G.E.M. Adem6s
indico que es necesorio oprobor lo rendici6n del F.A.G.E.M. 2012 poro continuor
con el proceso del F.A.G.E.M. 2013, por lo onteriormente expuesto este oho el
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DAEM tiene el cuidodo de no reolizor pogos con dineros del F.A.G.E.M.20l3 ontes
de lo oproboci6n de lo resoluci6n.

El Concejol Joro pregunto si lo devoluci6n se reolizor6 con dineros propios.

Lo Srto. Ximeno Fuenteolbo responde que se osumir6 como uno deudo de DAEM.

El Concejol Son Mortin indico que el decreto debio ser gen6rico y no mencionor
que ero lo oficino del Jefe DAEM, sino que ero uno reporoci6n poro el DAEM.

Lo Secretorio Municipol hoce presente que existe uno clqro diferencio en el punto
sefrolodo en lo toblo, llomodo "pronunciomiento modificoci6n iniciotivo del
proyecto F.A.G.E.M.2013" y lo expuesto por DAEM, que se refiere o lo oproboci6n
de lo rendici6n F.A.G.E.M. 2012. Por esto roz6n y hobido consideroci6n o lo
onuencio de lo solo, el Sr. Alcolde incorporo en el punto, el denominodo
"Pronunciomiento sobre modificoci6n o lo oproboci6n de lo rendici6n F.A.G.E.M.
2012".

Se somete o pronunciomiento del Honoroble Concejo Municipol lo oproboci6n o
rechozo de lo modificoci6n o lo Rendici6n F.A.G.E.M. 2012, ocorde lo expuesto, lo
que es oprobodo por unonimidod.

El Encorgodo de Finonzos DAEM se refiere ol proyecto F.A.G.E.M 2013 donde indico
que se rebojo lo lniciotivo 4 poro oumentor lo lniciotivo l.
El Jefe DAEM sefrolo que lo rebojo en lo lniciotivo 4 no ofecto o los olumnos de los
estoblecimientos educociones de lo comuno, puesto que no est6 dirigido o ellos.

El Concejol Son Mortin consulto si el monto o pogor por perfeccionomiento es
negocioble.

El Administrodor Municipol le indico que efectivomente es negocioble en lo
medido en que los demondontes tengon olguno intenci6n ol respecto, pues del
monto octuol oproximodomente 25 millones son de intereses. En este sentido en un
principio se propuso pogor s6lo el copitol m6s los costos, sin emborgo trot6ndose
de uno couso ejecutoriodo, lo controporte ho requerido los emborgos respectivos
poro el pogo de lo totolidod.

El Jefe del Doem hoce presente que lo deudo en cuesti6n s6lo considero los
intereses hosto mozo, pues desde eso fecho en odelonte no se ho requerido uno
nuevo liquidoci6n.

El Administrodor Municipol sefrolo que con los intereses hosto esto fecho, lo deudo
podrio oscender hosto los 80 millones, sin emborgo existe un ocuerdo entre el Jefe
DAEM y lo Abogodo de los demondontes.

Sometido o pronunciomiento lo oproboci6n o rechozo de lo modificoci6n o los
iniciqtivos del proyecto F.A.G.E.M.2013 ocorde lo expuesto,6stos son oprobodos
por unonimidod.

Vorlos.

El Sr. Alcolde hoce presente que como primer temo q trotor en este punto se
requiere pronunciorse respecto o lo concesi6n de los bofros p0blicos de los
Romodos de Fiestos Potrios.

Acorde lo onterior, el Administrodor Municipol hoce entrego de un informe
medionte el cuol propone lo concesi6n y el monto, el que se ogrego o lo presente
octo con el n0mero kes. Asimismo indico que podrio disponerse personol municipol
poro el desorrollo de esto funci6n o concesionorlo o uno persono que se hogo
corgo de lo limpiezo y cuidodo del mismo, lo que odem6s se ho seleccionodo
desde un punto de visto sociol.

El Concejol Aroyo consulto si eso persono ho sido evoluodo sociolmente. Por
cuonto, podrio trotorse de uno iniciotivo o replicor en los eventos deportivos,
oportunidod en lo cuol los boios son intensomente utilizodos.



El Administrodor Municipol le indico que efectivomente se ho seleccionodo desde
un punto de visto sociol, odem6s del compromiso de 6sto de montener lq limpiezo,
el orden y cobror un volor menor por el uso.

El Jefe de Rentos Municipoles hoce presente que codo oho, duronte los romodos
de Fiestos Potrios, personol del Deportomento de Higiene Ambientol inspecciono
los bofros p0blicos, siendo necesorio designor o uno persono responsoble del temo.

Sometido o pronunciomiento lo oproboci6n o rechozo de lo concesi6n de los

bofros p0blicos de los romodos de Fiestos Potrios ocorde el informe ocompofrodo,
6sto es oprobodo por unonimidod.

El Concejol Joro hoce presente que junto o los Concejoles Briones y Son Mortln
osistieron ol 5o Congreso Nocionol de Concejoles efectuodo en Lo Sereno lo
semono onterior, octividod en lo cuol fueron porte de distintos comisiones,
estrechoron lozos con los Concejoles de otros comunos, como con el Concejol de
Los Vilos, don H6ctor Titln Molino quien es doctor en Filosofio de lo Universidod de
Solomonco. Por esto roz6n solicito evoluor el lonzomiento en nuestro comuno, del
libro que 6ste escribi6 y odem6s lo foctibilidod de que porticipe en el Festivol

Longovi Conto, puesto que o trov6s de 6l se pueden coordinor octividodes de
educoci6n relotivos o los pueblos originorios en los estoblecimientos educocionoles
de lo comuno.

En otro orden de ideos, ogrego que en dicho Congreso se onolizoron los ovonces
en lo promulgoci6n de lo Ley que modifico los otribuciones y focultodes de los Sres.

Concejoles, lo cuol fue oprobodo en todos los ospectos excepto en el temo de lo
dieto.

El Sr. Acoge lo propuesto de coordinor el lonzomiento de libro de don H6ctor Titin

Molino en lo comuno y solicito que el Concejol Joro gestione su osistencio.

El Concejol Briones hoce presente que tuvo lo muy ogrodoble experiencio de
comportir con el Concejol de Los Vilos y sugiere implementor uno jornodo culturol
con 6l y no s6lo que porticipe en el Festivol Longovi Conto. Agrego que en uno
pr6ximo sesi6n expondr6 sobre su osistencio ol Congreso en cuesti6n.

El Concejol Villor indico que duronte su osistencio ol Congreso Nocionol de
Concejoles osisti6 ol toller de urbonismo, plones regulodores y temos de viviendo,
los cuoles expondr6 en uno pr6ximo sesi6n, entregondo moteriol ol respecto.

El Sr. Alcolde consulto si lo desmunicipolizoci6n de lo educoci6n fue un temo
discutido y sometido o pronunciomiento.

El Concejol Joro le indico que efectivomente existi6 vn 947" de oproboci6n de lo
desmunicipolizoci6n. En el mismo orden de ideos, seholo que sobre el temo de lo
educoci6n expuso Rociel Medino, experto cubono, o quien sugiere invitor o lo
comuno o uno exposici6n sobre lo utilizocion de los recursos de lo subvenci6n
escolor con los Directores de nuestros estoblecimientos.

El Concejol Son Mortfn hoce presente que duronte su osistencio o lo Convenci6n
Nocionol de Educoci6n efectuodo en Sontiogo en el mes de ogosto, convers6 con
el Sr. Medino sobre este temo, y 6ste se monifest6 dispuesto, previo solicitud formol
del municipio.

El Sr. Alcolde ocoge lo iniciotivo e instruye coordinor uno visito en conjunto con los

comunos vecinos.

El Concejol Aroyo hoce presente que ho sido notificodo de un sobreconsumo en el
plon de minutos osignodo en virtud de su lobor edilicio, indicondo no hober tenido
cloro un tope en el plon o que 6ste confinuorio uno vez ogotodos los minutos,
roz6n por lo cuol solicito evoluor si 6ste puede hobilitorse poro un corte uno vez
ogotodos los minutos del plon, y lo oplicoci6n del cobro desde ohoro en odelonte
o un eventuol pogo en cuotos.



Lq Secretorio Municipol le indico que en uno de los sesiones efectuodos en el mes
de diciembre del ofro onterior se entregoron los moterioles poro el trobojo de los
Sres. Concejoles, entre ellos los tel6fonos celulores, especificondo en dicho
oportunidod lo contidod de minutos osignodo, lo que hobido consideroci6n o lo
inexistencio de un sistemo digitol de control de los celulores, no se corto ol
ocuporse los minutos osignodos sino que continuo en formo ilimitodo.

El Administrodor Municipol le indico que estudior6 uno eventuol condonoci5n o
focilidodes de pogo en cuotos. Sin emborgo, ogrego que el servicio ser6
prontomente sometido o uno licitoci6n p0blico poro contor con el sistemo de
control de gesti6n.

El Sr. Alcolde le indico que lo onolizor6 poro, en uno pr6ximo sesi6n dor respuesto
ocorde lo sefrolodo por el Administrodor Municipol.

El Concejol Aroyo sefrolo que hobido consideroci6n ol combio de odministroci6n
en el Deportomento de Solud existen vorios temos que onolizor, como por ejemplo
cu6l es el plon de contingencio que se tiene poro estos fechos y los pr6ximos
meses, lo otenci6n de p0blico en los noches con el personol existente, el
otochomiento en el SAPU, entre otros, roz6n por lo cuol solicito que los nuevos
directivos efect0en uno exposici6n ol respecto.

En otro orden de ideos, el Concejol Aroyo hoce presente que en el sector de Poine
un vecino le inform6 sobre lo existencio de un proyecto de diez luminorios en el
sector, sobre el cuol consulto.

El Sr. Alcolde le indico que en lo Subdere se montuvieron olgunos proyectos que
fueron oprobodos, uno de ellos en el sector Norte, sin emborgo ello signific6 lo
bojodo de otro en Esperonzo Plon sin lo onuencio del municipio. Por esto roz6n,
debi6 efectuqr vorios gestiones poro montener el proyecto de Esperonzo Plon
hobido consideroci6n o lo necesidod de su implementoci6n en beneficio de lo
comunidod.

Asimismo, instruye que lo Secplon entregue un detolle del proyecto el6ctrico en el
sector Norte de lo comuno.

El Concejol Aroyo consulto por el uso que se les est6 dondo o los computodores y
los bondo oncho odquiridos poro el progromo Vecino conectodo, que
octuolmente no se encuentro en ejecuci6n.

Lo Secretorio Municipol le indico que lo gron moyorlo de los lineos de bondo
oncho fueron eliminodos pues los controtos ocosionobon un olto costo mensuol,
respecto o los computodores, 6stos est6n en posesi6n de lo unidod de inform6tico
y olgunos de ellos hon sido reosignodos o funcionorios.

El Concejol Aroyo consulto nuevomente si existe lo foctibilidod de implementor el
progromo en lo comuno y tombi6n de hobilitor los plozos octivos poro los
conexiones o internet de lo comunidod.

El Administrodor Municipol le indico que o trov6s de un proyecto que se est6
gestionondo con el Ministerio de Tronsportes y Telecomunicociones se iluminor6
con Wi-Fi lo Plozo de Armos, Villo Longovf, lo Pobloci6n Benovente y Los Cristoles.

El Concejol Aroyo pregunto si este proyecto puede replicorse en lqs plozos de los
sectores ruroles de lo comuno.

El Administrodor Municipol le indico que los dificultodes provienen de lo instoloci6n,
pues los empresos cobron oltos sumos por lo implementoci6n de este sistemo en
sectores ruroles. En este sentido, los negociociones con los empresos proveedoros
delservicio hon sido complicodos y determinodos o ciertos horos de conexi6n.



El Concejol Aroyo hoce presente que en lo posontlo o que osisti6 en lo comuno de
Lo Pintono not6 lo existencio de un monumento con un mensoje blblico en
homenoje o los lglesios Evong6licos, el cuol ho sido replicodo en vorios comunos y
que propone implementor en Longovl en homenoje o gron porte de lo pobloci6n
que profeso este credo.

El Concejol Son Mortln hoce presente que en los loborotorios de computoci6n que
se encuentron en los estoblecimientos educocionoles serio conveniente que un
profesionol del 6reo onolizoro el sobreconsumo el6ctrico, pues lo sobre exigencio
del sistemo puede provocor cortes, tol como oconteci6 en lo Fiesto Costumbristo
de Los Cristoles.

El Sr. Alcolde le indico que todos los instolociones tonto el6ctricos como de oguos
se construyen pensondo en lo utilizoci6n normol, no en uno sumo continuo de
oporotos. Por lo tonto se troto de un temo diflcil de solucionor el cuol debe
onolizorse con un experto.

El Concejol Son Mortln sef,olo que en lo colle I Norte con 2 Poniente en lo esquino
frente o lo Escuelo Urbono, en el lodo sur, existe un denominodo evento, el cuol
requiere ser reporodo con urgencio, no obstonte que el SERVIU est6 o corgo, pues

sise produce olg0n occidente el municipio serio el responsoble.

ElSr. Alcolde le indico que verificor6 si esto yo fue notificodo olSERV|U, ol cuolyo se

le informoron olgunos obros o reolizor, por esto roz6n instruye que lo Direcci6n de
Obros Municipoles lo verifique. Asimismo, seholo que existe otro evento en lo colle 2

Oriente ol llegor o lo I Norte y en lo 3 Norte frente ol Gimnosio Municipol.

El Concejol Son Mortin hoce presente que hon existido ciertos folenciqs en los

ceremonios conmemorotivos de los Fiestos Potrios respecto ol izomiento de lo
bondero, lo cuol obligotoriomente debe izorse en espocios obiertos cuondo se

conto el himno nocionol.

En otro orden de ideos, seholo que comino o Son Luis existe uno doble curyo
peligroso, que solicito que el Sr. Alcolde onolice y evol0e lo foctibilidod de trozor
uno llneo recto en el comino por un teneno que, ol porecer, es de propiedod
municipol.

El Sr. Alcolde le indico que existe lo foctibilidod de ensonchor lo vfo por el lodo Sur

con grovillo con tieno, pues el nuevo trozodo debi6 hoberse previsto con
onticipoci6n.

El Concejolson Mortln sefrolo que en el rfo Liguoy se ho efectuodo un buen trobojo
con lo moquinorio municipol, sin emborgo serlo conveniente delimitor los terrenos
de los personos que limiton con el rio, poro evitor construcciones irregulores que
puedon ser orrosodos por 6ste en los crecidos.

El Concejol Villolobos hoce presente que en lo colle 3 Poniente con I Sur resulto
ideol lo instoloci6n de un sem6foro, sin emborgo por ohoro, solicito onolizor lo
octuol ubicoci6n del Poso de Cebro.

El Sr. Alcolde le indico que se troto de un temo complejo que se replico en vorios
puntos de Longovf Urbono en donde existen mOltiples Posos de Cebro.

El Concejol Villolobos solicito se evol0e y se montengo en coso de que un
profesionol lo oconseje de eso formo, coso controrio que se modifique.

El Concejol Joro hoce presente que en lo colle 3 Sur con I Poniente los vecinos le
hon indicodo su discreponcio con un eventuol combio en lo ubicoci6n de los



lomos de toro, pues lo prefieren en lo colle 3 Sur en todo lo extensi6n del oncho de
lo colle.

El Concejol Aroyo consulto los rozones por los cuoles no se reponen los
onteriormente emplozodos mientros se presento uno soluci6n definitivo.

El Sr. Alcolde le indico que consultor6 o lo Direcci6n de Obros Municipoles pues
seg0n tiene entendido yo se efectuoron los cotizociones respectivos.

No hobiendo otro punto que trotor, siendo los l8:14 horos se cierro lo sesi6n.

タ
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REPUBL:CA DE CH:LE

PROVINCiA DE LiNARES
:.MUN:CIPAHDAD DELONCAVi

Secre,oric Mun:cipa:

Longovi′ 13 de Sep‖ embre de 2013

CONVOCATORIA A SESI6N ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAT

toRENA CAtvez cAtvez, Secreiqrio Municipol de lo llusire Municipolidod de
Longovl, por encorgo del Sr. Alcolde de lo comuno don Morio Briones Aroice, se
permite convocor o Ud. o lo sesi6n ordinorio del Honoroble Concejo Municipol de
Longovi, o efectuorse el dio 16 de Septlembre de 2013 q tqs l6:00 horqs en el Sol6n
Municipol Alcolde Luis Rozqs Ariztio, ubicodo en colle I Oriente No 224 de Longovl.

Los temos que constituiron lo Toblo seron:

Pronunciomiento sobre ocio de sesi6n ordinorio onterior.
Correspondencio.
Pronunciomiento sobre subvenciones municipoles.
Entrego de modificociones y suplementociones presupuestorios.
Pronunciomiento sobre modificociones presupuesiorios entregodos.
Exposici6n del onteproyecio "Mejoromienio plozo de Armos, Longovl".
Pronunciomiento sobre modificoci6n iniciotivo del proyecto F.A.G.E.M. 2013.
Vorios.

Se despide oientomente,

DISTRIBUCI6N:
Sr. Morio Briones Aroice, Alcolde de lo comuno.
Sr. Gonzolo Joro Reyes, Concejol de lo comuno.
Sr. Robin Aroyo Acevedo, Concejol de lq comuno.
Sr. Luis Briones Aroice, Concejol de lo comuno.
Sr. Mqtusol6n Villor Moroles, Concejol de lo comuno.
Sr. Lisondro Villolobos Topio, Concejol de lo comuno.
Sr. Monuel Jesris Son Mortln Romero, concejol de lo comuno.

VEZ CALV

l.―

2.―

3.―

4.―

5。―

6.―

7.―

8.―
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rLυSTRE〃 UNJCrPALrDAD
■0″GAVr

Longavi,Septiembre 16 de 2013

Se solicita al Honorable Concejo Municipal la aprobaci6n de la siguiente modificacion presupuestaria para incorporar
a la partida que dicen relacion con con personal municipal y transporte escolar

AUMENTOS



AAt"cLa trle L- b

rLυSTRE MUNrcrPALrDAD
LO″CAVJ                                            REF.:PRESENTAC.SUPLEM.PRESuP.

HBLEo CONCEJO MUNICIPAL.

LongavI Septiembre 16 de 2013

S』OR田

‖010mBLE00‖ 0田O HU‖ l1lPm
LONGAVi

Se so‖cita a!Honorable Con可 O Municipal!a aprobaci6n de la siguiente suplementacion presupuestaria para incorporar

recursos correSpondiente a la aprobacion de!pЮ yecto PЮ grama Meloramiento Urbano sub PЮ grama Emergencia 20131
Segln Ord N・ 5445 de fecha 04‐ 09‐ 201 3 Sr Subsecretrano de Desarro‖ o Regiona!y Administrativo

lNGRESOS :NGRESOS GASTOS GASTOS
AUMENTOS D:SMINUC. AUMENTOS DlSM:NUC.

:NGRESOS DENOMINACiON
AUMENTA
13.03,002,001.015 PMU ME」 Y AMPL:AC10N S:SttEMA

ALUMBRADO PUBL:CO,NORttE 37.244
13,03,002,001,016 PMU REPOS:C:ON DE VEREDAS CALLE

l PON:ENTE,LONGAV: 47.570
13,03,002,001.017 PMU RED ELECTR:CA MED:A Y BAJA

TENS:ON SAN」 OSE‐ E PLAN LONGAV! 38.412
13,03,002.001,018 PMU SENAL:ZACiON LONGAV:URBANO 22.933

AUMENTA
31,02=004,062 PMU MEJ Y AMPL:AC:ON S!STEMA 37.244

ALUMBRADO PUBLICO,NORttE
31,02,004,063 PMU REPOSIC:ON DE VEREDAS CALLE 47.570

l PON!ENTE,LONGAVi
3102004064 PMU RED ELECTR:CA MED:A Y BAJA 38.412

TENS:ON SAN JOSE‐ E PLAN LONGAV!
31,02,004,060 PMU SENALiZAC10N LONGAV!URBANO 22.933

TOTALES MS 146.159 0 1461159

ヽ

"― グ
MAR:O BRIONES ARAiCE

ALCALDE
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PROYEC丁O FAGEM 2013

{Fondo de ApOyo al
MejoramientO de la Gesti6n

Municipal en Educaci6n。
)

=

轟
. Monto Asignado 2OL3 :5t42.t40.511



lniciativa 4 (uoamcado)
. Adquisici6n de equlilos computacionales para el
departamento de educaci6n.

。ANT厖 に,4■臨 J AHORA L.鼻 瓢 鯰

Gran porcentaje del
equipamiento computacional
del DAEM, con su vida ritil
obsoleta, lo que disminuye la
fluidez de los procesos
computacionales,
disminuyendo la eficiencia y la
eficacia en el andlisis de ta
informaci6n.

轟
lniciativa 5

・ Adquisici6n de pizarras interactivas   para

establecirnientos educacionales de la comuna.

Nota: 56lo para los establecimientos que no poseen pizarra
interactiva (10 unidades)



ln iciativa 6

Adquisici6n de computadores para el liceo Arturo
Alessandri Palma y Laura Urrutia Benavente

/ Liceo C- 29: 36 equipos para 3o y
4' medio para utilizar plataforma
ensayo PSU y clases pedag6gicas
de biologia.

r' Liceo Laura Urrutia (San Jos6): 28
equipos.

PROYECTO FAGEM 2OL3
(Fondo de Apoyo al

Mejoramiento de la Gesti6n
Municipal en Educaci6n.)

6



lniciativa L (wooificaci6n)

' Pago deuda de perfeccionamiento a docentes de la comuna
・  ANttES AHORA

lniciativa 2

:賛婿出黒配
6庶

織 器 :Ⅷl邸

た籠°ptta

r' Para 78 establecimientos
con educaci6n pre-bdsica.

凸 lniciativa 3

' Adquisici6n de Mdquinas de ejercicios y sillas auditorio liceo
Arturo Alessandri palma.

80s‖ !as.
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1
Pago deuda de perfeccionamiento a docentes de la
comuna

15.44フ .83フ 15.447.83フ

2
Adquisici6n Mobiliario e lmplementaci6n tecno!6gica
para el desarrollo de las labores en el DAEM

6.000。 00G 6.000.000

3 Disefto y Desarrollo de programas deportivos y culturales. 12.000.00C 12.000.000

4
Mejorar las condiciones y espacios educativos del Liceo

Arturo Alessandri Palma, en beneficio de los educandos.
41。 770.00C 35.552.619

5

Adquisici6n de 1 minibris y 1 camioneta doble cabina,
para traslado alumnos de los diferentes establecimientos
educacionales de la comuna.

37.000。 00C 36.954。 238

6 lmplementaci6n de celdas WtF! para acceso a lnternet 20.230.000 19。 992.000

7 Adquisici6n Podium para establecimientos educacionales 1.500.000 1.499.400

TOTAL 133。947.837 127。446。 094

Monto
devoluci6n

6.501.743

Rechazo 117.969

Rechazo Auditoria 3.099。 992

TOTAL DEVOLUCI6N 9,719。 704

Actlvidad

Aporte
Solicitado al

Fondo.

Monto
Rendido
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駆 PUBLICA DE CHILE
DEPTO.ADM.Y FINANZAS
SECCION RENTAS

REF:Solicita Pronuncianliento.

LONGAVI,16 septiembre de 2013.

DE:ALCALDE DE LA COMUNA DE LONGAVI

A:ⅡONORABLE CONCEJO MUNICIPAL
SENORES CONCEJALES

De conformidad con lo dispuesto en los articulos 8o y 65o de la Ley No 18.695

Org6nica Constitucional de Municipalidades, se solicita al Honorable Concejo Municipal

autorizaci6n para concesionar el cuidado y mantenci6n de los Baflos Priblicos en el

Complejo Diportivo Municipal durante el funcionamiento de ramadas, locales de

entretenci6n y priblico en general.

NOMBRE : H6ctor Ram6n Barrales S6nchez.

C.I. :12.544.494-6
DIRECCION : Poblaci6n Santa Teresita, Pasaje Santa Barbara N" 330

CIUDAD :Longavi.
VALOR z lYovalor UTM Por dia.

Atentamente.

"Por Orden del Seflor

A VENEGAS
INI RADOR

…  La lndicada

Archivo Secci6n Rentas

Archivo Oficina de Partes.


